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         新発田市立紫雲寺小学校 学校だより 

                    

           ともにのびよう 
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  ２日（月）～  夏休み作品の展示  
 

 
 
 
 
 
 

 

 

  

10日（火）教育鑑賞事業 人形劇「ふしぎ駄菓子屋 銭天堂」 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

11日（水） 3年生 福祉出前講座 「福祉って何？」 

 

 

 

 

 

 

 

 

12日（木） ５年生 CAPにいがた  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２                紫雲寺小学校学校だより         令和６年９月 27日 

 夏休みの作品(工作･研究)は今年も
力作が揃いました。 
１年生は、自分の作品を誇らしげに

見せたり、みんなの作品に興味津々だ
ったりして微笑ましい様子でした。 
 市の「発明工夫模型・標本展覧会」
には、５年比企應一朗さん(写真左)と
６年坂野井敬仁さん(写真右)の作品
を出品しました。 

 ３年生は、総合学習の時間に福祉について学習してい
ます。 
 新発田市の社会福祉協議会の方に講師として来ても
らい、福祉について教えていただきました。 
 これからもいろいろな出会いや話し合いを通して福
祉について学習を深めていきます。 

 毎年開催されている教育鑑賞事業。今年は､人形劇団 ひ
とみ座による劇「ふしぎ駄菓子屋 銭天堂」でした。全校児
童でバスに乗り、今年も市民文化会館の大ホール席で観る
ことができました。 
図書室でも人気の本ではありますが、人形劇になっても

子どもたちが真剣に見入る様子が見られました。子どもた
ちからも、「楽しかった」という声が聞かれました。 
 

 ５年生は、CAPにいがたのプロ
グラムに参加しました。これは、
新発田市が「子どもへの暴力防
止」のために行っている事業で
す。 
 この活動を通して、子どもた
ちが人権意識を高め、安心して
相談したり、周囲と協力したり
できるようになってほしいと願
っています。 
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12日（木） 学校評議員会 

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  18日(水) いじめ見逃しゼロキャラバン 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

19日(木) ５年生 「稲刈り体験」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年９月 27日        紫雲寺小学校学校だより                ３ 

 学校評議員会を開催しました。 
学校の取組についてお伝えしたり、

授業を参観していただいたりしまし
た。地域や保護者とともに学校の教育
活動を展開するためのご意見をいただ
きました。 

 天候が危ぶまれる中、空を晴れさせるパワーが、５年生の子どもたちにはありました。そ
して、無事に稲刈りを終えました。パワーあふれる５年生の子どもたちは、ケガをすること
もなく、しっかりと稲を刈ることができていました。すばらしい体験ができました。 

 県民で手を取り合って「い

じめ見逃しゼロ」へ！！ 

いじめの未然防止や解消のためには、

児童生徒、教職員、保護者、地域の人

々が力を合わせて、明るい学校づくり

に取り組んでいくことが大切です。県

民運動を通して、学校、家庭、地域の

協力の輪を広げ、県民みんなで子ども

たちを見守り、いじめを見逃さないよ

うにしましょう。 

(新潟県のホームページより抜粋) 

【ご意見の一部】 
・メディアコントロールは、小学生のうちから大切である。 
・子どもたちの体力低下、運動環境の減少が心配だ。 
・徳育（心の教育）を真ん中に据えて取り組んでいるのがい
い。時代の変化の中で新しいものを取り入れ改善していっ
てほしい。 

・干拓太鼓が、地域でも続いていってほしい。  等々 
いろいろな意見が出てきて深い話し合いがなされました。

ありがとうございました。 
 


